

Bilel Sahnoun : Le rendement de la Bourse de Tunis a été excellent en 2018



Invité d'Expresso sur Express FM ce mardi 23 octobre 2018, Bilel Sahnoun, directeur général de la Bourse de Tunis a annoncé que l'indice de référence de la Bourse de Tunis, Tunindex a enregistré une hausse de 20% en 2018. Cependant cette hausse n'est pas ressentie en devises vu la dépréciation du dinar.

M. Sahnoun a, dans ce sens, indiqué que le rendement de la Bourse était excellent par rapport à la situation nationale et aux marchés financiers internationaux ajoutant que cela revient à la performance des sociétés cotées en bourse.

« 54 sociétés parmi 83 cotées en bourse ont augmenté leurs revenus de 12% pendant les 9 premiers mois de 2018 notamment dans le secteur bancaire et industriel. 10 banques parmi 12 cotées en bourse ont fourni leurs indicateurs enregistrant ainsi une hausse de 19% du produit net bancaire (PNB). Le chiffre d'affaires des sociétés actives dans le secteur de l'industrie a, par ailleurs, augmenté de 19% en 2018 par rapport à 2017. D'ici l'année prochaine, 5 sociétés seront aussi cotées en bourse », précise M. Sahnoun.

B.L

Source : BUSINESS NEWS